

国分高校通信 < 第16号 >

平成27年度版

平成27年12月1日(火)

鹿児島県立 国分高等学校

霧島市国分中央2丁目8番1号

TEL 0995-46-0001

1年生の大学訪問

11月18日(水)、将来の目標設定や文系・理系の選択に役立て、学業や進路実現への意識を高めるため、1年生が、鹿児島大学と鹿児島国際大学を訪問しました。雨の影響で、予定より20分遅れの学校出発となりましたが、1班と2班に分かれ、それぞれ鹿児島大学→鹿児島国際大学、鹿児島国際大学→鹿児島大学の日程で行いました。



1班はまず鹿児島大学を訪問し、稲盛会館で、学部・学科の紹介をしていただきました。その後、鹿児島国際大学へ向かいました。2班はまず鹿児島国際大学を訪問し、スライドによる大学・学部・学科紹介の後、国分高校の卒業生からのビデオメッセージを見ました。卒業生からは、現在、中国で学んでいる様子の紹介後、1年生へのアドバイス・激励の言葉をいただきました。

最後に、一昨年度まで国分高校学校長をされていた大野先生(現在は鹿児島国際大学)が、あいさつをされました。国分高校を愛する先生からの温かい激励に生徒・職員とも勇気、元気をいただきました。あいにくの悪天候でしたが、実り多き一日になりました。今日感じたことや得た知識はこれからの学習活動や進路選択に活かしていきます。



マレーシアの高校生が来校

11月26日(木) マレーシアのマラッカ市にあるセントフランシス学院の生徒8名と引率3名の訪問団が来校し、本校の授業体験や生徒会との交流を行いました。

書道の授業体験では、それぞれの生徒が、「晴」、「咲」、「空」、「慶」などの漢字を練習し、団扇に書きました。中には、「日本」を書いた生徒もいました。



書道の授業①



書道の授業②

理数科の課題研究発表の参観では、生物班の「屋久島方言で鳴くツクツクボウシの正体を探る」を真剣に聞きました。プレゼンテーション終了後は質問がたくさん出ました。

生徒会との交流では、白玉団子を一緒に作り、日本の食文化を紹介しました。当日は気温が低く、「寒い寒い」を連呼していた皆さんも最後は満足した様子で、名残を惜しんでいました。お互いに楽しい思い出ができ、いい国際交流になりました。



理数科の課題研究発表



生徒会との交流①



生徒会との交流②



生徒会との交流③